














 
 
 
 
Bericht des Bürgermeisters 16.8.2023 
 
In den letzten Wochen hat ein intensiver Austausch mit meinem Vorgänger 
stattgefunden. Parallel hierzu, wurde die Übergabe in den einzelnen Ausschüssen 
realisiert. 
 
Weiter war ich als Bürgermeister mit den Themen „Förderantrag Freibadsanierung, 
der Ersatzbeschaffung des LF8 und dem Gemeinde- und Gerätehaus“ beschäftigt, 
was auch dazu geführt hat, dass die öffentliche GV-Sitzung etwas nach hinten 
geschoben werden musste. Wie man anhand der Tagesordnungspunkte entnehmen 
kann, konnte ich hier wegweisende Fortschritte für die Gemeinde erzielen. Beim 
Thema Gemeinde- und Gerätehaus hat sich allerdings in den letzten Wochen wenig 
neues ergeben, bin aber zuversichtlich, dass auch hier bis Ende 2023 etwas 
Bewegung reinkommt. Ebenso haben wir in den letzten Wochen als GV-Vertretung 
generelle Themen begleitet und umgesetzt. (Siebrechenanlage, Fest im 
Schwimmbad und Schwimmbadbetrieb/Reparatur des Rasenmäher Roboters, 
Rückschnitt der Hecken im Gemeindestraßenbereich). Hier werden aber im 
Anschluss die Ausschussvorsitzenden etwas mehr drüber berichten können. 
 
Folgende Dinge stehen nun bei mir an: 
 

1) Einführung einer Bürgersprechstunde /1-mal im Monat) 
2) BGM-Brief um allen Bewohnern über unsere Ergebnisse/Problem zu geben 
3) Kinderfest am 02.09.2023 
4) Abarbeitung der Anfragen, die noch in Punkt 12 erwähnt werden. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Anlage 1 




























































